

## Plater Straße 6

Ehemals Häuslerei 33. Nach diesem Grundriss wurden fast alle Häuslereien in dieser Straße errichtet. Links wurde gewohnt, rechts Tenne und Kuhstall, nach hinten Schweinestall. Die heutigen Eigentümer, Hans und Angela Bauer, erwarben das Haus von Friedrich (Fritz) Niemann. Dessen Eltern ließen es 1899-1900 bauen. Damals herrschte in der Plater Straße der große Bauboom. Fritz Niemann war Gastwirt und Barbier. Er wurde 1901 in seinem Elternhaus geboren und starb auch hier im Jahr 1981. Danach modernisierte Familie Bauer das Haus innen völlig, erhielt aber im Wesentlichen die Vorderansicht. Die schöne Tür ist ein Nachbau des Originals. Die Dachziegel sind Originale und mithin weit über 100 Jahre alt. Sie haben bisher jedem Sturm getrotzt.